



Am letzten Tag der **Eurobike** zieht es wieder viele Radsportbegeisterte nach Friedrichshafen ziehen. In diesem Jahr wird es erstmals ein neues Highlight geben, bei dem die kleinsten Besucher im Mittelpunkt stehen werden. Der Schweizer Helm- und Protektorenhersteller **TSG** organisiert am Publikumstag zwei **Nipper Races**. Bei diesem beliebten Lauftradrennen, welches für die 2-5-jährigen „Racer“ veranstaltet wird, wird ein festgelegter Parcours umrundet. Dabei soll er Spaß am Mitmachen im Vordergrund stehen. Daher gibt es für jeden Teilnehmer zur Erinnerung eine Medaille. Zusätzlich werden die drei Schnellsten noch mit einem tollen Preis von TSG ausgezeichnet.



Das Nipper Race, welches aus der Eurobike Premiere feiert, ist das sechste seiner Art in diesem Jahr und das erste, was auf deutschen Boden veranstaltet wird. Das erste Rennen der Saison fand im April bei RocketAir im schweizerischen Thun statt und wenig später bei den Bike Days in Solothurn. Weiter ging es im Mai bei der Eröffnung des Bikeparks in Zürich sowie beim Trailfox in Flims/Laax. Der fünfte Lauf wurde im Rahmen der MTB Schweizer Meisterschaft in Lenzerheide ausgetragen. Ein Video vom Nipper Race in Zürich gibt es unter <http://youtu.be/pcjP0S61dH0> zu sehen.



Bei dem ersten deutschen Rennen werden am Samstag, 31.8.2013 um 11:00 Uhr und um 14:00 Uhr im Zeppelin Walk Way gleich 2 Rennen gestartet. Die Anmeldung für die Kinder, die in zwei Altersklassen starten, kann direkt vor Ort erfolgen. Es werden sowohl ausreichend Laufräder vom Bikepartner **Kokua** sowie die neuen TSG Kinderhelme vorhanden sein und zur Verfügung stehen.

Die neuen Kinderhelme der Saison 2014 können aber nicht nur beim Rennen bewundert werden sondern werden auch auf dem Messestand von TSG in der Halle B4/103 gezeigt. Die GS-geprüften Modelle Nipper Mini und Nipper Maxi kommen auch weiterhin mit den vollflächigen Tiermotiven wie Fledermaus, Papagei und Panther. Zusätzlich kommt noch ein Halloween Kürbis- und ein Outerspace Weltall -Design. Für die kleinen Bikerinnen wird es außerdem noch einen Helm mit Schmetterlingen und Blumen geben. So dürfte für jeden Geschmack das passende Motiv dabei sein, was dann auch das Tragen von Helmen nicht nur den Kleinen Spaß



machen wird. TSG bietet nicht nur die passenden Grafiken für die Nachwuchsbiker sondern hat auch die leichtesten Kinderhelme überhaupt auf dem Markt. Der tiefe Sitz und die anatomisch korrekte Passform bieten die höchst mögliche Sicherheit.

